



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## El Congreso valida la idoneidad de Lorenzo Cotino y Francisco Pérez Bes como presidente y adjunto de la AEPD

La Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados ha ratificado este miércoles por mayoría absoluta (19 diputados) en segunda votación, la propuesta de nombramiento de los catedráticos **Lorenzo Cotino** y **Francisco Pérez Bes** como presidente y adjunto a la presidencia de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), respectivamente.

En la primera votación, los candidatos no lograron el respaldo de la mayoría de tres quintos de la Comisión (23 diputados), al haber obtenido 19 votos a favor (PSOE, Sumar, Bildu y Junts) y 14 abstenciones (del Partido Popular). Vox, por su parte, no participó en la votación.

De este modo y ya en segunda votación, la Comisión de Justicia ha avalado la propuesta del Gobierno y dado por concluido un proceso largo de elección, donde en la primera elección, [Antonio Troncoso](#), [catedrático de Derecho Constitucional, renunció al cargo](#) por señalar que tenía más méritos que el presidente elegido.

Ante esa situación, el Comité de selección del Ministerio de Ju

...